

Y retomando las diferentes actividades dentro y fuera de la municipalidad, siempre tomando en cuenta medidas durante la emergencia del COVID-19. Damos a conocer las actividades del 13 al 19 de julio de 2020, compartimos a la Unidad de Acceso a la Información Pública las actividades se realizan día con día de la mano de nuestro Alcalde Adán Perdomo y así mismo los diferentes departamentos y gestiones realizadas por parte del departamento de Comunicaciones.

El Alcalde
 Adán Perdomo
 Comprometido siempre con su gente continua con la entrega de líquido para sanitizar, a los directivos del mercadito de la Colonia San Felipe.
 Solamente unidos saldremos adelante.



13 de julio.

El Alcalde Adán Perdomo.
 Realizó entrega de láminas y polines a los habitantes de la Comunidad Cel 3 que será colocada en la casa Comunal del lugar.



14 de julio.

De la misma forma continúa apoyando a las familias que más lo necesitan del municipio ante la emergencia COVID-19 y a su vez las personas se vieron afectadas por el alza de las fuertes lluvias;

Esta vez brindo la ayuda a las familias de la Comunidad la Selva y Nueva San Felipe;



Gracias a la donación brindada por la Unión Europea y la Cooperación del Área Metropolitana de Barcelona, el Alcalde

Adán Perdomo

entregó camas y camarotes a las familias que fueron afectadas por las lluvias del Cantón San José Shangallo.





ALCALDÍA MUNICIPAL DE ILOPANGO
Av. San Cristóbal y calle Francisco Menéndez, Ilopango, San Salvador
**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES,
RELACIONES PÚBLICAS Y PROTOCOLO**



15 de julio.

El Alcalde
Adán Perdomo
recibió de
USAID El Salvador

la donación de equipo informático que servirá para fortalecer y resguardar la información de La Unidad de Gestión Documental y Archivo, y de La Unidad de Acceso a la Información pública (UAIP)



Nuestros Cuerpo de Agentes Municipales continúan verificando que las personas pasen por los puntos de sanitización en la entrada del mercado de la Colonia Santa Lucía y Desvío del Cantón Dolores Apulo; esto como parte de los trabajos de prevención para evitar posibles contagios del municipio.



16 de julio.

Nuestro Alcalde Adán Perdomo, se reunió con los comerciantes del mercadito de San Bartolo para hablar sobre la remodelación que se realizará en los puesto del lugar.



Continuamos con la jornada de fumigación para erradicar el zancudo transmisor del dengue, en esta ocasión PROTECCIÓN CIVIL MUNICIPAL se encuentra en la Colonia San Felipe. ¡Juntos saldremos adelante!



El alcalde
Adán Perdomo
asistió esta mañana a la sesión ordinaria del Consejo de Alcaldes del Área Metropolitana de San Salvador (COAMSS) para tratar temas de interés del municipio.



Realizó entrega de bombas para sanitizar y líquido antibacterial, a los habitantes de la Comunidad La Selva; esto como parte de los trabajos que se lleva a cabo en conjunto con las pobladores de la zona para combatir el [#COVID19](#).



17 de julio.

Continuamos trabajando en conjunto con las colonias y comunidades para combatir el covid-19 en el municipio; gracias a la donación del Alcalde Adán Perdomo a los habitantes de la comunidad la selva.



Se continua con las medidas sanitarias en las principales entradas del municipio, es por ello que nuestro equipo de Protección Civil Municipal realiza protocolos de higiene en el desvío del Cantón Dolores de Apulo.



18 de julio.

El Alcalde
Adán Perdomo

asistió a la campaña de limpieza que se realizó junto a cuadrillas municipales en la Residencial Vista Lago; esto como parte de los trabajos que se llevaron en el lugar chapoda, remoción de ripio y tierra en la zona peatonal, fumigación y desinfección de calles.



El Alcalde
 Adán Perdomo
 juramentó esta tarde a los miembros que formaran parte de la nueva directiva comunal
 de la Residencial de la Colonia Santa Lucía.



19 de julio.

El Alcalde
 Juramentó a los miembros que formaran parte de la junta directiva de la Comunidad La Campiña, esto con el objetivo de trabajar en conjunto con la Municipalidad en proyectos que beneficien a todos en la zona.





ALCALDÍA MUNICIPAL DE ILOPANGO
Av. San Cristóbal y calle Francisco Menéndez, Ilopango, San Salvador
**DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES,
RELACIONES PÚBLICAS Y PROTOCOLO**



Continuamos recuperando los espacios públicos del municipio; te mostramos los trabajos de pintura que se realizaron en la cancha de la Comunidad 10 de Octubre, Santa Lucía.



Como comuna que preside el Alcalde Adán Perdomo continuaremos trabajando en obras que beneficien a los Ilopanecos; solamente unidos saldremos adelante.

